
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

WIR-PROGRAMM

10.07.2014

„Die Grünen sollten nicht vergessen, die geistigen Väter des Programms WIR zu erwähnen. Das Landesprogramm WIR (wegweisende Integrationsansätze realisieren) wurde seinerzeit maßgeblich unter der Federführung von Staatsminister Jörg-Uwe Hahn und Staatssekretär Dr. Rudolf Kriszeleit in der Abteilung Integration des Hessischen Ministeriums für Justiz, Integration und Europa konzipiert und ist die Fortsetzung des Programms ‚Modellregionen Integration‘, welches 2013 ausgelaufen ist. Durch eine Umressortierung der Abteilung ins Sozialministerium gehen die Urheberrechte nicht automatisch an den neuen Staatssekretär über“, sagte der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, René ROCK, mit Hinweis auf den Setzpunkt von Bündnis 90/Die Grünen in der kommenden Plenarwoche.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
